

## **BABI**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Latar Belakang Masalah**

Dunia usaha dewasa ini mengalami perkembangan yang demikian pesat. Demikian pula dengan persaingan ekonomi yang meningkat tajam sehingga mereka yang mempunyai kepentingan terhadap perkembangan suatu perusahaan sangat perlu untuk mengetahui posisi keuangan perusahaan serta hasil yang telah dicapai oleh perusahaan. Dalam menjalankan usahanya perlu diketahui kemajuan atau kemunduran perusahaan, dan untuk itu perlu suatu alat bantu yang dapat digunakan untuk mengevaluasi keadaan perusahaan yaitu laporan keuangan.

Dalam era globalisasi ini setiap badan usaha harus mampu bersaing, karena konsumen semakin kritis terhadap mutu suatu barang atau jasa yang dibeli sehingga konsumen merasa puas terhadap penggunaan barang atau jasa tersebut. Kondisi demikian menuntut setiap badan usaha untuk memproduksi barang atau jasa yang bermutu tinggi dengan harga yang kompetitif, hal ini tidak akan tercapai bila perusahaan tidak dikelola secara baik.

Untuk memproduksi barang atau jasa yang berkualitas tersebut, perusahaan mengharuskan menginvestasikan dananya dalam aktiva tetap, dimana investasi adalah penanam suatu dana yang hasilnya dirasakan dalam jangka

panjang seperti investasi dalam aktiva tetap. Aktiva tetap adalah suatu aset yang sangat vital bagi perusahaan dalam mendukung kegiatan operasionalnya.

Pada dasarnya, Investasi aktiva tetap dilakukan perusahaan yaitu dengan penggantian atau penambahan suatu aktiva tetap seperti mesin atau peralatan lainnya sehingga menghasilkan produk yang berkualitas dan mencapai hasil produksi yang lebih maksimal.

Untuk memungkinkan pemilihan alternatif investasi aktiva tetap di atas, manajemen perusahaan membutuhkan suatu informasi akuntansi diferensial. Informasi akuntansi diferensial adalah pemilihan alternatif-alternatif tindakan yang ada sehingga menghasilkan keputusan yang terbaik bagi perusahaan. Selanjutnya informasi akuntansi diferensial akan menunjukkan perbedaan pendapatan, biaya dan aktiva diakibatkan pengambilan alternatif yang telah dipilih. Dengan demikian, manfaat investasi aktiva tetap tersebut dapat dirasakan perusahaan secara optimal.

Perusahaan yang menjadi objek penelitian adalah PT. TRAKTOR NUSANTARA MEDAN yang merupakan perusahaan yang bergerak dibidang penjualan dan penyewaan mesin-mesin terkenal, seperti mesin-mesin diesel, traktor pertanian, dan forklift truck. Dalam pengambilan keputusan investasi aktiva tetapnya, perusahaan mengalami kesulitan disebabkan karena kurangnya informasi yang didapatkan oleh perusahaan. Perusahaan menginginkan suatu informasi yaitu informasi akuntansi diferensial yang dapat membantu perusahaan dalam pengambilan keputusan alternatif yang terbaik dari alternatif-alternatif